

Convocadas por la Fraternidad de Pastores de Valencia y con el apoyo del Consejo Evangélico autonómico, más de 66 iglesias participaron en esta cita anual



Foto: Maura Von Fürth Bracony

(VALENCIA, 28/10/2019) Como cada año, la Fraternidad de Pastores de Valencia (FRAPAVAL) celebró el pasado sábado 26 de octubre el Culto Unido de las Iglesias de Valencia con el lema *“Sed Todos De Un Mismo Sentir”*.

La alabanza, dirigida por **Regina Sampedro** acompañada por músicos de cinco iglesias, llevó al auditorio a entonar canciones muy conocidas por todos, lo cual hizo que fluyeran las voces de todos los que se congregaron en el auditorio de las Escuelas de San José, quienes, para cerrar ese tiempo devocional, entonaron el himno

Sublime Gracia,

emblema de la música evangélica.

En esta ocasión, el conferenciante invitado para compartir el mensaje fue el pastor **Ofir Peña**. El pastor Peña, de nacionalidad mexicana, es licenciado en teología, autor de varios libros y orador asiduo de la Cumbre Global de Liderazgo. A través de un mensaje dinámico y didáctico, el pastor Peña trajo una palabra de ánimo que llevó a la audiencia a entender el amor y la pasión que Dios siente por la Iglesia, basado en el pasaje de Jeremías 2:2 donde Dios recuerda la fidelidad del pueblo de Israel en su “juventud” siendo esto un ejemplo para que nosotros recordemos los buenos momentos vividos como Iglesia, “porque los malos recuerdos son los que crean distancia y separación”, pero como hijos de Dios tenemos al Espíritu Santo que, aunque somos diferentes y pensamos de manera distinta, produce en nosotros el mismo sentir y nos impulsa a decirle a Valencia que Dios la ama.





Fuente: [ONE Clave](#) Ana Domínguez